

Zu Besuch bei Friedrich Dürrenmatt

Die Reise zum 40-Jahr-Jubiläum konnte der Allschwiler Kunst-Verein (AKV) vor zwei Jahren leider nicht durchführen. Umso gespannter waren die AKV-Mitglieder am 19. Mai, was sie wohl im Centre Dürrenmatt in Neuenburg erwarten wird.

Nach heiteren Gesprächen im Car erlebten sie eine Führung, die begeisterte: durch Dürrenmatts Räume, die farbige Toilette, Bibliothek – Mai neben Goethe, Arbeitszimmer. Faszinierend seine Zeichnungen zu seinen Dramen, eher schwer bewegten einige der Gruppe seine Bilder – keine leichte Kost! Durchatmen bei Kaffee, Gipfeli auf der grossen Terrasse mit Blick über den See zu den weissen Gipfeln und Fahrt durch den Jura zum angeregten Austausch beim Nachtes-

*Der
Kunst-Verein
auf der Terrasse
des Centre
Dürrenmatt
mit Blick auf
den Neuen-
burgersee.*

Foto Heidi Arbogast



sen. Leider musste der AKV die vielfältigen Gespräche nach dem wohl mündenden Nachtes unterbrechen – Weiterreise nach Allschwil zum Storch von Bernhard Luginbühl – ja, und der Skulptu-

renpark von Luginbühl wird das Ziel einer Reise nach den Sommerferien sein. Mehr unter www.allschwiler.kulturverein.ch.

*Jean-Jacques Winter,
Allschwiler Kunst-Verein*